

Ressort: Sport

Marcell Jansen: Im Profi-Fußball entstehen kaum echte Freundschaften

Berlin, 05.09.2016, 13:43 Uhr

GDN - Der ehemalige Fußball-Nationalspieler Marcell Jansen hat die Welt des Profi-Fußballs als einen einsamen Ort beschrieben, an dem kaum anhaltende Freundschaften entstehen. "Ich habe das bis heute nicht kapiert, warum im Fußball so wenige echte Bindungen entstehen", sagte Jansen dem "Zeit Magazin Mann".

"Die Voraussetzungen sind ja eigentlich ideal: Du hast lauter Männer im gleichen Alter auf einem Haufen, alle haben Geld, schöne Frauen". Nicht einmal Konkurrenz sei ein großes Thema, meint Jansen, weil in Bundesligamannschaften nur ein bis zwei Spieler für dieselbe Position infrage kämen. "Und trotzdem kommst du mit den Leuten sozial keinen Schritt weiter." Jansen vermutet, dass die meisten Fußballprofis sich wenig um ihr Inneres kümmern. Kaum einer beschäftige sich mit der Frage: "Wie werde ich eigentlich, jenseits irgendwelcher sportlicher Erfolge, zu einem glücklichen Menschen?" Für ihn selbst sei es immer wichtig gewesen, "mich selbst zu fragen, warum es mir zu einem bestimmten Zeitpunkt gut geht oder nicht", erklärte Jansen. "Ich war zwar nie depressiv, auch nicht in psychologischer Behandlung, aber schon sehr nachdenklich."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-77547/marcell-jansen-im-profi-fussball-entstehen-kaum-echte-freundschaften.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619